

Témoignages de l'entourage

je sais plus quoi faire

Par [Profil supprimé](#) Posté le 29/03/2015 à 09:29

Mon copain se drogue sa fait 8 ans je suis sorti avec il me diser quil prenai rien .. mais au fil du temp je l'ai surpri ..aujourd'hui sa fait 2 ans quond n'ai ensemble et il continue toujours avec des promesse d'arrêté ou diminué.. il a un traitement de méthadone mais rien a faire il continu et la c est de la cocaïne .. j en ai marre je veux partir mais j en ai pas la force de le quitter et le laisser se detruire ..